

Goblog

Tanamkan Kedisiplinan Sejak Dini, Satgas Yonif 756/WMS Latih PBB bagi Siswa di Wilayah Perbatasan

Achmad Sarjono - PANIAI.GOBLOG.CO.ID

Oct 25, 2024 - 07:22



PANIAI,– Dalam upaya menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, kerja sama, dan tanggung jawab sejak dini, Satgas Yonif 756/WMS melaksanakan kegiatan

pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) bagi siswa-siswi SMP YPPGI Distrik Enarotali Kabupaten Paniai, Provinsi Papua Tengah. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Serda Alexander, Dantim Pos Enarotali, Jumat (25/10/2024).

Dengan semangat dan antusiasme yang tinggi, siswa-siswi SMP YPPGI mengikuti pelatihan PBB di halaman sekolah. Serda Alexander menyampaikan bahwa pelatihan ini bertujuan untuk membentuk karakter para siswa agar lebih disiplin, bertanggung jawab dan memiliki kemampuan bekerja sama dalam kelompok.

"Kami berharap, melalui latihan PBB ini, para siswa dapat memahami pentingnya disiplin, kerja sama, dan tanggung jawab dalam kehidupan sehari-hari," ujar Serda Alexander.

Pelatihan ini tidak hanya mengajarkan gerakan dasar baris-berbaris, tetapi juga menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan cinta tanah air pada para siswa. Menurut Serda Alexander, PBB adalah salah satu bentuk latihan yang efektif untuk melatih ketangguhan mental dan fisik serta membentuk sikap disiplin sejak dini.

"Pelatihan PBB dapat membentuk kedisiplinan yang kuat pada diri anak-anak, yang nantinya bisa mereka aplikasikan dalam berbagai aspek kehidupan, baik di sekolah maupun dalam kehidupan sosial," tambahnya.

Guru Sekolah SMP YPPGI, Bapak Martin, S.Pd., mengapresiasi tinggi atas kehadiran dan partisipasi aktif dari Satgas Yonif 756/WMS dalam melaksanakan kegiatan ini. Ia mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada Satgas Yonif 756/WMS yang telah meluangkan waktu untuk melatih anak-anak didiknya.

"Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak Tentara dari Satgas Yonif 756/WMS atas kepedulian dan partisipasinya dalam melatih baris-berbaris siswa-siswi kami. Ini adalah kesempatan berharga bagi anak-anak untuk belajar kedisiplinan langsung dari sosok yang mereka hormati," ujar Bapak Martin.



Para siswa pun merasakan manfaat langsung dari pelatihan ini. Salah satu siswa, Tego Nawipa, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada kakak-kakak Tentara dari Satgas Yonif 756/WMS.

"Saya sangat senang dan bangga bisa belajar langsung dengan kakak-kakak Tentara. Ini adalah pengalaman pertama saya, dan saya akan terus berlatih supaya bisa lebih disiplin," kata Tego Nawipa dengan penuh semangat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan siswa-siswi SMP YPPGI dapat semakin termotivasi untuk belajar dan menerapkan nilai-nilai yang diajarkan dalam kehidupan sehari-hari, baik di sekolah maupun di rumah. Selain itu, kegiatan ini juga memberikan kesan positif bahwa Satgas Yonif 756/WMS selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan juga sebagai pembimbing yang peduli terhadap masa depan generasi muda di wilayah perbatasan.